



GARDA MEDIA

Dandim 0305/Pasaman Pimpin Upacara Hari Juang TNI-AD ke-79

Syafrianto - PASAMAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 15, 2024 - 12:53



Pasaman Barat, - Dandim 0305/Pasaman Letkol Arh Budi Prasetya, memimpin upacara dalam peringatan Hari Juang TNI-AD ke-79 tahun 2024 di halaman Kantor Bupati Pasaman Barat, Minggu (15/12/2024).

Dalam pelaksanaan kegiatan upacara tersebut di ikuti oleh unsur Forkopimda Pasaman Barat, OPD Pasbar, jajaran Kodim 0305/Pasaman dan undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0305/Pasaman Letkol Arh Budi Prasetya selaku Inspektur Upacara membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M. Sc.

Image not found or type unknown



Beliau mengatakan bahwa peringatan ini untuk mengenang perjuangan para pahlawan dan seluruh rakyat Indonesia dalam mempertahankan kedaulatan negara dan kemerdekaan bangsa yang tercermin dalam tema “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat”.

Lanjut Jendral, kita perlu mengingat kembali kiprah Jenderal Soedirman sebagai Panglima Besar pertama yang merupakan simbol semangat perjuangan dan menjadi fondasi Hari Juang TNI AD yang mengajarkan kita bahwa keberanian ketulusan, dan pengabdian tanpa pamrih adalah inti dari jati diri seorang prajurit.

Konsep “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat” dilandasi semangat perjuangan Jenderal Soedirman yang menempatkan rakyat sebagai elemen utama dalam strategi perjuangan serta Kolaborasi antara TNI AD dan rakyat adalah kekuatan besar yang menjadi benteng kokoh untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Image not found or type unknown



Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M. Sc. Pada peringatan Hari Juang TNI AD, Beliau mengingatkan kepada seluruh prajurit, bahwa amanah besar kita adalah menjaga kepercayaan rakyat. Jadilah patriot yang selalu berpihak kepada rakyat, perkuat jiwa korsa dan pastikan setiap langkah mencerminkan nilai-nilai luhur TNI-AD. Teruslah berinovasi, bekerja keras, dan berbuat terbaik dalam setiap pengabdian.

Karena dengan bersama rakyat, TNI AD tidak akan pernah kalah. Selaku generasi penerus, kita wajib menjadikan semangat kemanunggalan TNI dan rakyat tersebut sebagai pendorong pengabdian kita dalam menghadapi tantangan masa depan yang semakin kompleks, khususnya dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI.